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  231号 
2025年５月1日 

東川下町内会 
白石区川下3条5丁目3-25 

TEL： 873-9002 

   FAX： 873-3740 

当町内会のホームページ・・ｗｅｂ画面   検索 東川下町内会 でご覧いただけます。 

 

 

    令和7年度定期総会に当たり一言ご挨拶申し上げます。 
  

 令和６年は、当町内会において大きな災害・事件・事故もなく、雪も平年

よ り は 少 な め の 降 雪 量 と な り 穏 や か な 一 年 で 終 わ り ま し た 。 

 町内会として年度当初計画しておりました盆踊り大会及び他の事業活動に

おいても会員の皆様のご理解とご協力により無事に終える事ができました。 

 令和７年度の基本計画にもありますが、東川下地区（2つの自治会を含んで

います）では、高齢者率が36.9％で人口の3割が65歳以上となっており、災

害時における避難誘導など高齢者対策が緊急課題となっています。 

 さて、記念会館についてですが、令和６年度に役員７名による会館運営検討会を立ち上げ様々な角度

から検討を進めてまいり、役員会において答申を図り、承認を得ております。 

結論として、記念会館の建て替え資金を建物の耐用年数が来る令和11年までの5年間は、500万円を積

み立てる、建て替えの目標を今年度から最低２０年間とし、会館及び貸付家屋の修繕・備品の更新など

延命処置を講じながらその費用を積み立てて使用していくこととなります。 

 尚、今まで町内会として無償で事務所を使用しておりましたが、今年度から有償で使用することとい

たします。 

 今後も堅実で皆様が使いやすい会館運営を心掛けてまいりますのでご理解とご協力をお願い申し上げ

ます。 

       

   次に厚別川堤防関連工事につきまして少しお話しさせていただきます。 
   

   一つは、「堤防の木の根を掘り起こす伐根について」 
     

 昨年までに下流から工事を進めてきており、令和７年度は、神尾橋から川下橋(13条

通り）まで実施することのことで、すでに４月に入ってから工事が

始まっています。 

 そのあとの上流の伐根工事実施は、今のところ(１月現在で)未定

とのことです。 

   

       二つ目として「厚別川堤防のかさ上げについて」 

     

  今年度から3年～4年程度の期間で堤防のかさ上げの工事が行われることとなりました。 

 かさ上げの高さは、現状より約60㎝程度高くなるとの事です。 

 今年度は、ＪＲ函館線から川下橋付近(分区としては、８分区～北13条通り)まで、来年令和８年度

は、北１３条通りから下流部分(分区としては、5分区)内、以降は、厚別通りまでの区間を順次実施して

いくとのことです。これらの工事が終了することにより、台風及び豪雨時などにおけ

る厚別川の洪水の心配が軽減されると思います。 
     

 結びになりますが、令和７年度も安全安心な町内会を目指し、また、会員及び、ご

家族の皆様、そして賛助会員の皆様のご健勝、ご活躍を願い私の挨拶といたします。 

 

 

 定 期 総 会 繁泉将晴町内会長  あいさつ 令和７年度  

東川下町内会 

㋃27日町内清掃

時に写った重機 

パークゴルフ場ス

テージからの厚別川 

川下橋方向対岸 



 

東川下町内会だより ば ら 231号   Page 2 

   令和7年度東川下町内会定期総会が4月20日

(日)午後１時30分より、東川下記念会館東雲

の間に於いて開催しました。 

 会長が挨拶された後に､議長及び議事録署名

人の提案があり、議長に6分区太田氏､議事録

署名人（２名）に6分区富原氏･藤本氏を選

出をし、議長の挨拶の後、議案審議が進め

られました。 

 第1号議案｢令和6年度事業報告を副会長

石田氏より報告がなされ、第2号議案｢令和

6年度一般会計収支決算報告｣｢特別会計

収支決算報告｣｢財産目録報告」第3号議

案｢令和6年度記念会館特別会計(運営･貸

付)収支決算報告｣は、会計部長水口氏から報告がなされ、続けて第4号議案

｢監査報告｣があり､会計処理は適正に執行されていることが監査役日並氏より

報告がなされました。 

   続けて質疑応答に入り、３分区竹澤氏から｢事務費の専従者手当｣について異義が出されましたが､

本人から議案進行のため､一時質疑応答を中断する申し入れがあり、議案審議が続行されました。 

 第5号議案｢令和7年度事業基本方針(案)」、事業計画(案)｣｢第6号議案令和7年度一般会計収支(案)」

「特別会計収支(案)｣、第7号議案｢令和7年度記念会館特別会計収

支予算(案)｣が提案されました。 

 質疑応答に入り、３分区竹澤氏中断質疑の｢事務費の専従者手当｣

支出と(案)につて質疑が続けられ、執行部から専従者は町内会及び

記念会館会務に対応している事を説明し理解を求めました。 

 更に､3分区鶴田氏から､「高齢化が進む事､会員増強等を考え町

内会活動に新しい取組の一つに､モルック等家族で参加できるス

ポーツの導入をすることを考えては如何かと要望があり､執行部か

らは、検討する趣旨をこたえました。 

第9号議案｢役員選出｣の説明を求め、役

員選考委員長三澤氏の提案を受け議場に

計り、参加者の承認を得ました。 

 以上で全ての審議が終了しました。 

 その後懇親会の準備を行い、16時過

ぎより懇親会を開催しました。 

 懇親会に参加された方々は、テーブル

を囲み和気あいあいと談笑されたり、違

うテーブルへ足を運んでお話しに花を咲

かせ盛り上がっていました。 

 

令和７年度 東川下町内会 定 期 総 会 

司会・質疑応答 

 決算報告・予算 

事業報告・事業計画 
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この度、令和7年度

副会長と総務部長に

就任(兼任)いたしました石田廣幸と

申します。 

 前任石山氏は長年、副会長、総務部長に貢献

頂きました事､感謝申し上げます。 

 総務部長後任を拝命し少しでも各位の足手ま

といにならない様に精進いたします。 

各位、ご支援を戴く事を､お願い致します。 

  

   監査役を６年間務

め、この度副会長の

拝命を受けました日並善明です。 

 これからは、執行側になること

から不安も多く、先輩諸氏また皆

様からのご指導を仰ぎながら、微力ではあり

ますが、努めてまいりますのでよろしくお願

い申し上げます。 

  

 令和7年度社会部長に就任いたし

ました5分区に住んでおります菅野

良雄です。 

 「東川下町内会に住んでいて良

かった」と住人の皆様に思っていただける安全

安心な町づくりに近づくよう活動をしていきた

いと思います。 

 防災訓練を開催の折には、多くの皆様のご参

加をお待ちしております。  

     

 令和７年度から３分区の分区長を

務める本間孝男です。 

 山形県（温海町）の海岸沿いの町

で生まれ育ちで、東川下町内会３分

区に定住して44年になります。 

 力まず自分の出来る範囲で町内会と分区のパ

イプ役を務めたいと思っています。 

  一昨年まで7分区長をさせて頂い

ておりました西村俊明です。 

 令和7年度監査役をお引き受けす

ることになりました。  

 監査役は、他の役員とは、違った立ち位置で

の仕事かと思います。 

 何分初めてで解らない点も多いかと思います

が、前任の日並さんは、長く監査役を務められ

熟知しておられますので、色々お伺いし、ご指

導頂きながら精一杯務めさせて頂きたいと思っ

ておりますのでよろしくお願いいたします。 

   この度、社会部長を退任させてい

ただくこととなりました富田信雄で

す。 

 未熟ながらもこの３年間、町内会

で皆様と共に活動させていただいたことで東川

下町内会の素晴らしさと、住んでいる人々の優

しさを知ることが出来ました。 

ありがとうございます。         

   副会長と総務部長を長年兼務されていた石山

晴興氏が、この度その責務を退任されました。 

 石山さんより、『貴重な経験を重ねることが

できました。お世話になりありがとうございま

すこれからは、町内会の一会員としてご協力い

たします』とのお話を頂きました。 

新任・退任の役員挨拶 
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 検診日：７月１日（火） 

 集合場所：東川下生協 第２駐車場 

集合時間  7時55分 出発時間：午前  8時00分 

集合時間12時40分 出発時間：午後12時45分 

がん検診の大切なお知らせです‼ 

検
診
の
申
し
込

み
は
、
各
自
で

申
し
込
み
し
て

く
だ
さ
い 

 

５
月
の
回
覧
板

を
必
ず
確
認
し

て
く
だ
さ
い 

東川下町内会婦人部 芦田れい子 

 ☎ 875-2613 



 
 

   令和７年度1

分区の定期総会

と懇親会は、４

月６日午後1時

から東川下記念

会館東雲の間に

於いて会員20名の参加を頂き開催致しま

した。 

  「令和6年度子業報告」「出支決算報

告」「令和7年度事業計画（案）」「収支

予算（案）」「役員改選」について審議い

たしました。 

参加者から「パートナーシップ不備につ

いて」「分区の事業

について」の意見が

ありました。 

総会終了時間は、

午後15時でした。 

 

 

各分区の1分区    

令和７年度４分区

総 会を、４月10日

（木）午後６時30分から東川

下記念会館東雲の間に於きまし

て開催致しました。 

始まり、総会の式次第にのっとり

議事を進め無事終了いたしました。 

 若い会員から高齢の会員の幅広い

皆様１８名に

ご参加頂き心

よりお礼申し

上げます。 

4分区 

      

2分区総会：3月25日(火）記念会館 出席26名懇親会有 

3分区総会：3月23日(日）記念会館 出席26名懇親会有 

5分区総会：3月30日(日）記念会館 出席36名懇親会有 

6分区総会：3月29日(土）記念会館 出席23名懇親会無 

7分区総会：3月29日(土）記念会館 出席17名懇親会有 

8分区総会：3月30日(日）記念会館 出席17名懇親会有 
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  エキノコックス症を予防するために 

 春はキツネが子育てをする季節。 

 餌になるものを求め、キツネが住宅街に出没することがあります。 

 キツネはエキノコックスという寄生虫に感染している恐れがあるた  

 め、２つのポイントに気を付けて、感染を防ぎましょう。 

キツネを寄せ付けない 

・キツネに餌を与えない 

・キツネの餌になるものを外に置かない 

・ごみステーションを適切に管理する 

感染対策を行う 

・キツネやその糞には触らない 

・家に帰ったらよく手を洗う 

・川の水や湧き水をそのまま飲まない 

・山菜や家庭菜園の野菜はよく洗うか、 

 加熱してから食べる 

       

 東川下町内会地域でもキツネの出没は、 

何年も前からありましたが、この近年のキツネ

の出没は、多いですね。 

 川を伝っやってくるわけではないようですね 

私たちの身近に居るのかもしれませんね。 

 お庭を横切るキツネや、道路を走っていく4

頭を見た方もいらしゃいます。 

特にお庭で菜園をされている方は、用心してく

ださいね 
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5月・6月・７月行事予定 

  ※積み残し・問い合わせ等は、 

 北海道資源商事(株）へ直接連絡してください。 

     電話：011-741-1063 

  資源回収日: 毎月１０日です。 

  時 間 : 9時までにお出し下さい。 

                場 所 : 玄関前道路脇 

※ 回収品目は、分類しそれぞれにまとめてお出しください。 

ビール瓶・一升瓶・コーヒー・ジュース等の 

空き缶も回収しています。 

 お 祝 い 欄 ・ お 悔 み 欄 

   おしゃべり会 

  ５月15日(木) 

 東川下記念会館２階  

  (松竹梅) 

 皆さんのお越しを 

 お待ちしております。 

大高先生の演歌体操教室が開催されました 

 令和７年3月８日（土）１０時よ

り皆さんお待ちかねの大高先生の

「演歌体操」が東川下記念会館 東

雲の間で行わ

れました。 

 大高先生の軽妙な話し方とユー

モアを混ぜて終始笑いながら楽し

く、心地よい汗を流しました。 

 慣例の氷川きよしの「ズンドコ

節」で振り付けの練習をし、２曲目は、山本リンダの

「どうにもとまらない」でリズムが速く息切れする場

面も在りましたが、聞き馴れた曲で

したので、後半は、歌のテンポにも

ついていけました。 

 みんな心ひとつになり楽しいひと

ときをすごしました。  

 「また、次回も!!」「次を楽しみにしている!!」と皆

さん声を掛けて笑顔で会場を出られて行きました。 

  決められた曜日に  

指定されたごみを出して

くださいね 

ごみステーションは、きれいに使用

しましょう！ 


